
Antrag von Jürgen Sobich

Beleuchtung entlang der K165 von der
Autobahnbrücke zur Hessenwaldschule

Ich stelle hiermit den Antrag, dass der Kreistag eine Beleuchtung entlang des Radweges an der 
K165 von der Autobahnbrücke bis zur Hessenwaldschule beschließt.

Begründung

Nicht alle Kinder aus Gräfenhausen (Weiterstadt) bekommen ihre Dauerkarte für die Busfahrt vom 
Landkreis genehmigt wegen der Wohnsitzlage. Sie müssen mit dem Fahrrad fahren. Im Winter ist es
morgens früh noch dunkel und abends ebenso (Ganztagsschule). Es gilt es hier den Schulweg sicher
und angstfrei zu machen.

Ein weiterer Betrachtungspunkt ist die Nähe zur S-Bahnstation Wixhausen (3,7 km vom 
Bürgerhaus/Stadtbüro in Gräfenhausen). Sowohl Radfahrer, als auch Fußgänger benutzen diese 
Strecke. Die Beleuchtung wäre ein weiterer Beitrag zur umweltfreundlichen Fortbewegung mit dem
Fahrrad und zu Fuß, auch in den Abendstunden.

Kostenbetrachtung

Es entstehen Kosten für die Verkehrssicherheit der Bürger in den frühen und späten Stunden des 
Tages. Das ist nicht zu vermeiden, aber es ist unsere Aufgabe die Infrastruktur bei zunehmender 
Belastung zu erneuern und zu ergänzen. Ich denke, dass die entgültigen Kosten erst mit einer 
Ausschreibung feststellbar sind, und im Haushaltsplan zur Deckung gebracht werden können.


